

link	ملخص الحلقة باللغة الإنجليزية	ملخص الحلقة باللغة العربية	عنوان الحلقة	الفصل الدراسي	الصف	الحلقة	المرحلة
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=CN_Q3-w80Hc&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=1">https://www.youtube.com/watch?v=CN_Q3-w80Hc&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=1</a>	This visual content discusses Internet safety, protecting personal information like passwords, pictures, and important information, and how to use the Internet safely. like keeping the family's phone numbers and other information private.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن اتباع القواعد الآمنة عند استخدام الإنترنت، وحماية المعلومات الشخصية مثل كلمات المرور والصور والمعلومات المهمة، مثل أرقام الهواتف أو المعلومات الخاصة بالعائلة، وعدم مشاركتها مع أحد.	الاستخدام الآمن لشبكة الإنترنت	الفصل الدراسي الثاني	الصف الأول	الأولى	المرحلة الابتدائية
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=P23HFORP2z8Is&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=2">https://www.youtube.com/watch?v=P23HFORP2z8Is&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=2</a>	This visual content talks about how the user can protect themselves from the risks of using the Internet on their own; in order to prevent anonymous individuals from stealing their data and the significance of providing virus protection software.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن حماية المستخدم لنفسه من المخاطر التي يمكن أن يتعرض لها عند استخدامه لشبكة الإنترنت؛ لكيما يتعرض لسرقة بياناته من قبل أشخاص مجهولين، وكذلك عن أهمية توفير برامج الحماية من الفيروسات.	قواعد التصفّح الآمن للإنترنت	الفصل الدراسي الأول	الصف الثاني	الثانية	
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=JfN-e445F08&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=3">https://www.youtube.com/watch?v=JfN-e445F08&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=3</a>	This visual content talks about how you need to be careful when using email, create a hard-to-guess password, and refrain from opening emails from unknown sources or ones that contain advertisements.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن وجوب الحذر عند استخدام البريد الإلكتروني، وإنشاء كلمة مرور قوية يصعب التخمين، مع الانتباه عن فتح الرسائل مجهولة المصدر، أو التي تحتوي على روابط إعلانية.	الاستخدام الآمن للبريد الإلكتروني	الفصل الدراسي الأول	الصف الثالث	الثالثة	
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=Ydrw6w-BNA&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=4">https://www.youtube.com/watch?v=Ydrw6w-BNA&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=4</a>	This visual content emphasizes the importance of only using the Internet for information that is reliable. Official and approved websites, such as schools, universities, ministries, and well-known businesses, provide this reliable information.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن استخدام المعلومات الموثوقة فقط عند البحث على الإنترنت، تلك المعلومات الموثوقة نجدها في المواقع الرسمية والمعتمدة، مثل مواقع المدارس والجامعات والوزارات والشركات المعروفة.	المعلومات الموثوقة على الإنترنت	الفصل الدراسي الثاني	الصف الثالث	الرابعة	
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=m3f67ueXDA&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=5">https://www.youtube.com/watch?v=m3f67ueXDA&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=5</a>	This visual content discusses the significance of citing information sources and identifying the authors of texts and works. respect for copyrights and intellectual property, and emphasizes the importance of following the law when using the Internet; to safeguard both ourselves and others.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن أهمية ذكر مصادر المعلومات، ونسبة النصوص والأعمال إلى أصحابها، واحترام حقوق الملكية الفكرية وحقوق الطبع والنشر. ويؤكد على أن الالتزام بالقوانين عند استخدام الإنترنت أمر ضروري جداً؛ لكي نحمي أنفسنا ونحمي الآخرين.	حقوق النشر والطباعة	الفصل الدراسي الثاني	الصف الثالث	الخامسة	
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=8HD0s7_R-g&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=6">https://www.youtube.com/watch?v=8HD0s7_R-g&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=6</a>	This visual content discusses the significance of health care and warns that prolonged time spent in front of a computer and other technical devices may result in numerous health issues, such as weak vision, eye strain, back pain, and spine curvature.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن أهمية المحافظة على الصحة، وتحذير من أن قضاء وقت طويل أمام الحاسوب والأجهزة التقنية قد يسبب العديد من المشكلات الصحية، مثل ضعف النظر وإجهاد العينين وآلام الظهر وتقوس العمود الفقري.	صحتك والحاسوب	الفصل الدراسي الأول	الصف الرابع	السادسة	
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=EXbrSTEMoww&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=7">https://www.youtube.com/watch?v=EXbrSTEMoww&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=7</a>	This visual content discusses how social isolation and psychological issues like anxiety, tension, and aggressive behavior can result from prolonged use of electronic devices. And the need to safeguard interpersonal relationships and properly divide time between studying, having fun with friends, and checking electronic devices.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن أن قضاء وقت طويل مع الأجهزة الإلكترونية يسبب عزلة اجتماعية ومشكلات نفسية، مثل القلق والتوتر والسلوك العدواني، وضرورة حماية العلاقات الإنسانية، وتوزيع الوقت بشكل صحيح بين الدراسة والمرح مع الأصدقاء ومتابعة الأجهزة الإلكترونية.	العزلة الاجتماعية	الفصل الدراسي الأول	الصف الرابع	السابعة	
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=Jsfy9Umgim&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=8">https://www.youtube.com/watch?v=Jsfy9Umgim&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=8</a>	This visual content discusses the significance of using strong, difficult-to-guess passwords, not sharing passwords with others, and not using common words as passwords to safeguard the computer from hacking	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن أهمية حماية الحاسوب من الاختراق؛ من خلال اختيار كلمة مرور قوية يصعب تخمينها، وضرورة عدم مشاركة كلمات المرور مع الآخرين، وتجنب استخدام الكلمات الشائعة ككلمات مرور.	حماية الحاسوب	الفصل الدراسي الأول	الصف الرابع	الثامنة	
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=3G3GUZv4DM&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=9">https://www.youtube.com/watch?v=3G3GUZv4DM&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=9</a>	This visual content discusses the significance of using licensed software and the dangers of unauthorized software and information use. not to use or download any untrusted software without authorization; to shield electronic devices from harm and avoid accountability.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن أهمية استخدام البرامج المرخصة، وتجنب الوقوع في مشكلات قانونية بسبب الاستخدام غير المسموح للبرامج والمعلومات، وعدم تحميل أي برامج من مصادر غير موثوقة أو استخدامها بدون ترخيص؛ تجنباً للمسائلة والحماية الأجهزة الإلكترونية من أي خطر.	تراخيص البرامج	الفصل الدراسي الثاني	الصف الرابع	التاسعة	
<a href="https://www.youtube.com/watch?v=8Bx6GFzrw&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=10">https://www.youtube.com/watch?v=8Bx6GFzrw&amp;list=PLEXTnYFFC8FDUSin8NpUEYUvVxyl&amp;index=10</a>	Before using any electronic game, image, or proprietary material, this visual content discusses the necessity of obtaining permission for it. Additionally, the necessity of respecting intellectual property and adhering to laws to safeguard our rights and those of others.	يتحدث هذا المحتوى المرئي عن ضرورة أخذ الإذن قبل استخدام أي لعبة إلكترونية أو صورة أو مادة عليها حقوق ملكية، وضرورة احترام الملكية الفكرية والالتزام بالقوانين لحماية حقوقنا وحقوق الآخرين.	الملكية الفكرية	الفصل الدراسي الثاني	الصف الخامس	العاشرة	

<p><a href="https://www.youtube.com/watch?v=amtA2Orzno8lit=PLEXTInYFFC8tDU5in8NpUEYUvVryI-&amp;index=11">https://www.youtube.com/watch?v=amtA2Orzno8lit=PLEXTInYFFC8tDU5in8NpUEYUvVryI-&amp;index=11</a></p>	<p>This visual content discusses the importance of respecting intellectual property owners' copyrights to prevent piracy and theft of their innovations. Additionally, issue a warning against infringing copyrights and making unauthorized use of an intellectual property.</p>	<p>يتحدث هذا المحتوى المرئي عن ضرورة احترام حقوق النشر التي تُمنح لأصحاب الملكية الفكرية لحماية ابتكاراتهم من القرصنة والسرقة. والتحذير من انتهاك حقوق النشر والتي استخدام غير قانوني للمواد ذات الملكية الفكرية بدون تصريح.</p>	<p>الفرصة الرقمية</p>	<p>الفصل الدراسي الثاني</p>	<p>الصف الخامس</p>	<p>الحادية عشرة</p>
<p><a href="https://www.youtube.com/watch?v=LKH0ceL79iI&amp;list=PLEXTInYFFC8tDU5in8NpUEYUvVryI-&amp;index=12">https://www.youtube.com/watch?v=LKH0ceL79iI&amp;list=PLEXTInYFFC8tDU5in8NpUEYUvVryI-&amp;index=12</a></p>	<p>This visual content discusses the significance of social media and its potential as a wonderful and useful innovation if properly utilized and safety guidelines adhered to, and the need to exercise caution when utilizing these methods, because it might make us vulnerable to fraud and other dangers.</p>	<p>يتحدث هذا المحتوى المرئي عن أهمية وسائل التواصل الاجتماعي، وأنها ابتكار رائع ومفيد إذا أحسن استخدامها واتباع قواعد الأمان معها. ووجوب الحذر أثناء استخدام هذه الوسائل: لأنها قد تعرضنا لمخاطر النصب والاحتيال ومخاطر أخرى.</p>	<p>النشر الرقمي ووسائل التواصل الاجتماعي</p>	<p>الفصل الدراسي الثاني</p>	<p>الصف السادس</p>	<p>الثانية عشرة</p>
<p><a href="https://www.youtube.com/watch?v=2Ks-s9ZGMi8&amp;list=PLEXTInYFFC8tDU5in8NpUEYUvVryI-&amp;index=13">https://www.youtube.com/watch?v=2Ks-s9ZGMi8&amp;list=PLEXTInYFFC8tDU5in8NpUEYUvVryI-&amp;index=13</a></p>	<p>This visual content discusses the dangers of cyberbullying and cautions against speaking, publishing images or clips of visual content, or making offensive comments on other people's pages. And not to share any posts that are inappropriate or could harm other people's mental health.</p>	<p>يتحدث هذا المحتوى المرئي عن مخاطر التنمر الإلكتروني، ويحذر من الإساءة للآخرين بالكلام أو بنشر الصور أو مقاطع المحتوى المرئي أو التعليق على صفحات الآخرين بتعابير مسيئة. وعدم مشاركة أي منشورات غير لائقة أو قد تسبب الأذى النفسي للآخرين.</p>	<p>التنمر الإلكتروني</p>	<p>الفصل الدراسي الثاني</p>	<p>الصف السادس</p>	<p>الثالثة عشرة</p>